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会長 青山 豊 公共ｲﾒｰｼﾞ委員長 中里 和子

幹事 今泉 攻一

例会場・事 務 所 日本料理うおせん 桐生市広沢町1-2689 

例 会 日 時 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０

公共ｲﾒｰｼﾞ委員 金 子 福 松 ､家住慧路､栗原秀一、山形剛 (歴史編纂･IT･CICO担当)

2023-2024年度ＲＩテーマ

世界に希望を生み出そう CREATE HOPE in the WORLD

Ｎｏ．２２８８ ２０２３年８月１９日発行
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第２４２１例会（2023・8・4）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．米山奨学金贈呈
６．出席100%・誕生祝
７．会長報告

８．幹事報告
９．乾杯
10．食事
11．委員会報告
12．クラブフォーラム
13．点鐘
14．ロータリーソング

◆ビジター
◆米山奨学金贈呈

グエン ティ マイ
フォン 君

さんと、桐生赤城クラブのドゥク君、野村副会⻑、
乾カウンセラー・小林聡会員と出席してまいります。

４．９日(水)、桐生倶楽部に於いて、『本田パストガバ
ナーをお迎えしてのガバナースタッフ研修会』が開
催され、当クラブより山形君・河内君・木村君が出
席予定です。

５．２３日(水)・２４日(木)、大間々高校で模擬面接が行
われます。私・今泉幹事・東郷学君・浦野君・新井
君・栗原君が講師を務める予定です。

６．１１日(金)は山の日で祝日となりますので、例会は公
式休会となります。次例会は８月１９日(土)１８時
３０分から美喜仁桐生文化会館スカイホールでの
『納涼家族会』例会変更となります。くれぐれもお
間違いないようお願いします。

７．最後に、向田靖君のご⺟堂様の葬儀告別式において、
当クラブとして慶弔規定第６条（ニ）により適切に
対応させていただきましたことをご報告いたします。

◆幹事報告 今泉攻一 幹事
◇例会変更のお知らせ

桐生RC 8/ 7(休) 8/14(休) 8/28 家族合同納涼会
（点鐘18:30 海鮮ダイニング美喜仁館）

桐生赤城ＲＣ 8/15(休)  8/29 例会場変更(旬彩きむら)
他 ７ＲＣより

◇クラブ会報が到着しております
桐生ＲＣ 7/24
桐生赤城ＲＣ 7/18 7/22

◇その他
・７月のロータリーレートは｢１４１円｣となります。
・保坂ガバナー事務所より｢ガバナー月信８月号

（Vol.２)｣が届いております。
・｢ロータリーの友 ８月号｣と｢ロータリーの友通信

８月号｣が届いております。
・桐生商工会議所より｢桐生商工だより８月号

（Vol.818）｣が届いております。
・桐生市社会福祉協議会より｢福祉ぐんま第２８５

(夏)号｣が届いております。
・保坂ガバナー事務所より、会員必携(P.101)の訂正

が届いております。
・例会終了後、定例理事会を開催致します。

◆出席１００％表彰

須田朗 君（1年） 金子福松 君（51年）
中里和子 君（6年）

◆誕生祝い

坂口純雄 君
新島健介 君
今泉攻一 君
小林 聡 君

◆会⻑報告 ⻘山 豊 会⻑
１．２４日(月)、美喜仁桐生文化会館にて、クラブ運営委

員会による納涼会の現地調査が行われました。
２．２５日(火)、うおせんにて１８時３０分より東郷年度

決算理事会が行われ、無事決算が承されたことをご報
告いたします。

３．８月５日(土)、つくば国際会議場に於いて、米山学友
会による世界大会が開催されます。当クラブのフォン



◆委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 山同会⻑エレクト
会員総数 ５３名
出席率対象者 ４８名、対象出席者 ４１名
出席率 ８５.４２％
◇ニコニコBOX ⻘山桃子ニコニコBOX担当
クラブフォーラムよろしくお願いします。⻘山会⻑
誕生祝ありがとうございます。 今泉幹事

小林聡君
出席100%を戴いて 金子君・須田君
誕生祝・出席100%の皆様おめでとうございます。

乾君
各委員⻑さん、お疲れ様です。 前原君
先日、⺟の葬儀に際しては、お忙しい中、ご会葬い
ただきありがとうございました。 向田君
中野幸三郎さんへ ｢遊びに来い｣と言うけれど、
もう少しお待ち下さい。 野村君
暑いので大事にしましょう 浦野君
リサイクル募金、ご協力ありがとうございます。

舩⼾君
先日は、決算承認理事会お疲れ様でした。お陰様で
東郷年度、全て終わりました。 池末君
なでしこジャパン、W杯ベスト16おめでとう！

野田君
納涼会楽しみです。 城越君
●R財団・米山奨学委員会
◇R財団 堀江R財団担当
クラブフォーラムよろしくお願いします。⻘山会⻑

今泉幹事
ＲＡＣ初例会お疲れ様でした。 前原君
⻘山さん、下井田さん、坪井さん、今泉さん、池末
さん、ＲＡC初例会では御世話になりました。 乾君
出席100%を戴いて 金子君・須田君
誕生祝を戴いて 小林聡君
⺟の葬儀に際し、ありがとうございました。向田君
コロナ増えてます。人混みではマスクしましょう

野田君
妻へ クイズ番組で、答えが出てから「私もそう
思っていた」と言うのはやめて。 野村君
雨が降ってくれると畑には嬉しいのですが、草が生
い茂るので大変です。 舩⼾君
納涼会楽しみです。 城越君
◇米山奨学 須田米山奨学担当
明日、米山学友会世界大会「再会ｉｎ関東」、つく
ば行ってきます。 ⻘山会⻑・野村君
クラブフォーラムよろしくお願い致します。

今泉幹事
クラブフォーラム各委員⻑頑張って下さい。近藤君

◆ 乾 杯

金子福松 君

出席１００％
５１年

私は、昭和46年11月に入会しましたので、今
月が出席100％になると思っておりませんでした。
途中、出席が出来なかった期間がありましたの
でそのせいですかね。本日、出席100%表彰・誕
生祝いの⽅おめでとうございます。桐生⻄ＲＣ
皆様の益々のご活躍とご健勝を祈念致しまして、
乾杯。

●公共イメージ委員会 井本会報Ｒの友担当
ロータリーの友８月号からです。
(横組P.5)ＲＩ会⻑メッセージ

メンタルヘルスのニーズに光をあてること
親切な行為は人とのつながりを促進することが
最善の⽅法と

(横組P.7)生涯の友が見つかる場所へ
川越ＲＣの８０億分の１の出会い
興味深い話が載っています。

(縦組P.4)「語り合い次ぎにつなげる」
㈱くつろぎ宿 代表取締役社⻑ 深田 友之 さん
会津の東山温泉の再生に取り組みながら、トップ

は最後まで諦めない。と興味深いので是非読んでみ
て下さい。

●クラブ運営円滑化特別委員会 下井田副委員⻑
「会⻑・幹事 年度スタートまでの手引き」を作っ
てみました。

担当年度が動き出しそれまでの現況報告書を丹念
に見ていくと、まあまあ見落としなく動いていくの
かな?!と思うのですが、担当年度が始まる前のやる
べき事！が書かれた記述と言うのが、殆ど無いです。
しかし準備が非常に大切なので、極簡単ではありま
すが今回作ってみました。全会員に配ると言うより
は、次年度・次々年度の会⻑･幹事、理事役員を受
けた⽅に、順番に見ていただければ良いのではない
かと思います。データは事務局にございますので必
要に応じて、印刷してお渡し出来る様になっており
ます。

当面の間、これを目安にして頂ければと思います。
よろしくお願いします。

出席100％・誕生祝の皆様おめでとうございます。
前原君

出席100%を戴いて 金子君・須田君
7/22・23日、ＩＡ年次大会欠席してしまいすみま
せんでした。 舩⼾君
ウクライナに平和を。 家住君
台風６号、早く収まって欲しいです。 野田君
本日は最強の幸運日だそうです。 小林聡君
⺟の葬儀に際し、ありがとうございました。向田君
ＲＡC初例会お邪魔しました。暑かったですね…

池末君
納涼会楽しみです。 城越君
●クラブ運営委員会
◇納涼家族会について 髙森クラブ運営委員⻑

８月１９日(土)納涼家族会となっております。
皆様にはご連絡が遅くなってしまい大変申し訳ござ
いませんでした。７日(月)が申込締切となっており
ます。当日まで例会がありませんので、本日より集
金をさせていただいております。

よろしくお願いいたします。

クラブラーニングファシリテーター天沼さんの代読をさ
せていただきます。

まず先に、今月のガバナー月信に掲載されておりまし
たが、２０２３年７月１日より、クラブ研修リーダーが

◆クラブフォーラム

2023-24年度
クラブ
ラーニングファシリテーター

天沼一夫 君
(代読）下井田 秀一 君

前年度クラブ研修リーダー



2023-24年度
ＳＡＡ

小林 聡 君

⻘山年度ＳＡＡを仰せつかりました小林聡です。
副ＳＡＡには河内良範君、津久井正義君と3人で担
当いたします。よろしくお願い致します。河内君に
は会場設営から例会開催全体の進行のサポートをお
願いしたいと思っております。津久井君には今まで
通りに食事の手配を中心にお願いをいたします。

例会運営ですが、今までの伝統を継承していきな
がら、変化変革をしていきたいと思います。まず式
次第の表示を今までのホワイトボードではなく、プ
ロジェクターでの表示に変えてみました。

国歌、ロータリーソングなどもデジタル化を進め
ていきたいと思います。また食事の時にＢＧＭなど
流していけたらと思っております。新木前ＳＡＡか
ら設置しているドリンクコーナーも引き続き行って
いきたいと思いますので、皆様、席に着きましたら
お好きなドリンク取り、歓談をお楽しみください。

食事の内容も出来る限り季節感のあり、メリハ
リのある献立をうおせんさんに用意して頂きたいと
思います。出席担当、事務局と連携をしながら出席
状況を確認して食事の無駄をなくしていきたいと思
いますので、欠席なさる場合は事前にその旨を事務
局に必ず連絡をお願いしたいと思います。近年は食
事の配膳片付けなどもクラブ運営委員会の皆様にお
手伝い頂いておりますが、引き続きご協力の程よろ
しくお願い致します。

例会が楽しく食事が美味しく、そして礼儀正しく
運営されるよう、常に心配りをしていきたいと思っ
ております。

そして、今年度からお願いをしております、例会
後の後片付けのご協力を引き続きよろしくお願い申
し上げます。

気品と風紀を守り、例会がその使命を発揮できる
よう設営、監督していきたいと思います。
どうぞ1年間よろしくお願い申し上げます。

本年度会⻑エレクトに就任致しました山同です。
2015年1月に入会して8年が過ぎましたが、その間、
会員組織委員⻑１回・副会⻑１回と、まだまだロー
タリーのことが分かっておりません。そんな時、下
井田クラブ運営円滑化特別副委員⻑から「年度ス
タートまでの手引き」をいただきまして、教科書・
⻁の巻として大変助かっております。これだけに頼
らず、伝統ある⻄クラブの会⻑エレクトに就いた以
上職務を全うできるよう一生懸命勉強し頑張りたい
と思います。

⻘山会⻑の活動⽅針「つなげよう 笑顔で人と
奉仕で未来と」の中で「不易流行」という言葉をお
使いになられました。⻄クラブの伝統を守りつつ大
改革をしていこうという⻘山会⻑の強い意志を感じ、
感銘を受けました。

今年一年⻘山会⻑のクラブ運営等をしっかり勉強
させていただき次年度に繋げられるように副幹事
共々一生懸命頑張ります。会員皆様のご支援とご協
力をどうぞよろしくお願いいたします。

2023-24年度
会⻑エレクト
山同輝和 君

では、代読いたします。
<活動⽅針>

創立50周年宣言で示された“伝統の尊重”と“進化”
は今年度会⻑⽅針「不易流行」とまさに一致してい
ます。我がクラブが多年にわたり実践してきた様々
な奉仕活動の歴史や意義を再確認し、さらにそれら
を時代の変化や要請と合致したものへと進化させて
行くという事が全会員の“やるべき事”となります。
<活動計画>

ラーニングファシリテーターの役割は主に
（1）会員各位の理解度を深めて、帰属意識や参加

意欲を高める。
（2）新入会員オリエンテーションとして活動の内

容を解かり易く説明する。
などがあげられます。

したがって「テーマをみつけて会員各位と一緒に
考える」、「新入会員が疑問に思っている事につい
てお答えしながら理解を深める」などの事を行って
まいります。

尚、健康上等の理由により役割が履行できない場
合は、恒例により前任者に代行を依頼することとな
りますのでご了解お願い致します。

「クラブ・ラーニングファシリテーター」という呼
称に変わりました！

（ガバナー月信より）
なぜ役職名が変わったのか？

「クラブ研修リーダー」が「クラブ・ラーニング
ファシリテーター」に変わったのは、もともと原文
では「クラブトレーナー（Club Trainer）」という
呼称でした。「リーダー」という言葉は、原文には
ありません。つまり、「トレーナー」が「ラーニン
グファシリテーター」に変わったのです。

ラーニングファシリテーターとは
「ファシリテーター」は「ファシリテーション
（facilitation」から来ている言葉です。「ファシリ
テーション」は「容易にすること、促進」という意
味で、「ファシリテータ」はファシリテーションす
る人、つまり「促進する人」というような意味にな
ります。

すでに新年度が始まっていますが、組織図や現況
報告書等で「クラブ研修リーダー」や「研修委員
会」の呼称を使用してるクラブは、呼称変更を間に
合うところから進めていただくようお願い申し上げ
ます。

< <  次 例 会 予 告 > >

８月２５日(金) １２：３０ 点鐘
通 常 例 会

栃尾ＲＣより４名参加予定



２０２３年８月１日(火)
2022-2023年度

東郷年度 決算承認理事会

うおせんにて、2022-2023年度 東郷年度決
算承認理事会が行われ、無事に承認されまし
た。

。

皆様１年間お疲れ様でした

2023-24年度
幹 事

今泉攻一 君

こんにちは。⻘山年度、幹事を仰せつかりました、
今泉 攻一です。
まだまだ右も左もわからない状況で、歴史ある桐生
⻄ＲＣの幹事として、１年間皆様のお力をお借りし
ながら運営のお手伝いをさせて頂ければと考えてお
ります。

会⻑⽅針は「つなげよう 笑顔で人と 奉仕で未
来と」です。会員の皆様が楽しく例会に参加して、
また、新入会員の⽅々やこれから入会する⽅も進ん
で参加して頂ける様な雰囲気づくりを目指して行き
たいと思います。

東郷年度から、事務局員の交代等もあり、例会な
どのクラブの運営の⽅法が大きく変わり、試行錯誤
している状況です。幹事としても不慣れな状況で、
皆様にご不便をおかけしているかと思います。

会⻑や会員の皆様からの提案で、プロジェクター
の活用や、拠金⽅法の改善など、例会運営の効率を
上げたり、例会終了後に皆様協力して片付けを行っ
たり、今年度はいろいろなものが変化していくのか
なと思っております。

これも、皆様のご協力なくして例会運営を行うこ
とが出来ないことですし、また、みなさまのお知恵
をお借りして、より一層楽しく参加したくなるクラ
ブになっていければと考えております。
やっと、１か月が過ぎました。不慣れな幹事ですが、
あと１１か月、よろしくお願いいたします。

宿泊は野村副会⻑が経営する
『ベルズ イン・土浦』
〒300-0036

茨城県土浦市大和町6-5
TEL：029-826-1400 
FAX：029-826-0400

米山学友主催イベント 第３回世界大会「再会ｉｎ関東」

米山学友会による第３回世界大会『再開in関東』が８月５日
につくば国際会議場で開催され、⻘山会⻑・野村副会⻑・乾米
山カウンセラー・小林聡会員・当クラブ米山奨学生フォンさん
桐生赤城クラブの米山奨学生ドゥク君が参加しました。当日は
ポスター発表＆米山フェスティバルの後式典が行われ、約千人
の参加者で盛り上がりました。

翌日は奨学生の希望もあり、大洗水族館や磯前神社参拝等の観
光をし、有意義な２日間となりました。


